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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成２７年３月３１日（火曜日） 第２，６０６回     

【月間テーマ】 識字率向上月間               ＜例会報告No.３３＞  ゲスト卓話 県議会議員 平 弘造 氏 

 

☆会長挨拶（前田昌信 会長） 

 

私は２８歳から８年間総宮神社のお祭りに携わらせ

て頂きました。今日は身近なお祭りについて話したい

と思います。皆さんはなぜ獅子を出すか知っています

か。獅子はお神輿を守るために出します。神輿はお祭

りの時に神社にお参りに来られない人の為、神輿に分

霊しお参りして貰います。また獅子を見守る為に警護

がいます。昔は花相撲がありそこで優勝した大関が警

護になりました。総宮神社では宮川さんという方が優

勝して有名だったので今では宮川の化粧まわしをした

警護が市中を回ります。今の総宮神社の渡御行列にな

ったのは昭和３年の渡御行列が一番華やかだったので 

それを目指して作られたそうです。５月の黒獅子祭り 

 

 

 

 

 

には各社の獅子が出ます。皆さんも各神社の意味合い

を知り、長井古来の文化に触れてみては如何でしょう

か。 

 

☆親睦委員会（那須 修会員） 

 

4 月 21 日中央ロータリークラブとの合同例会・観桜

会が行われます。出欠の回覧をまわしますので宜しく 

お願いします。 

 

☆次回例会予定 

・４月７日 ゲスト卓話 チューリッヒ大学 

講師 小野芳子 氏 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    前田  昌信           第２８００地区ガバナー   池田 德博 

長井ロータリークラブ幹事    渡辺 清隆             第6ブロックガバナー補佐   髙橋 敏行 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日        毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局    長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  大滝徹 ・ 那須修 ・ 長澤修司 
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☆ゲスト卓話   県議会議員 平 弘造 氏 

 

 

 

本日はロータリーの例会にお招きいただき感謝申し

上げます。一年の中でも緊張する会であります。 

県の課題、地域の課題の話、今どういう風にものを

とらえるかを話ししたいと思います。 

 

・社会の変化 

価値観に合致しているか、望んだ変化であるか。 

自分の価値観、社会は様々な価値観がある。一つの方

向性に持っていくのはそうとうな努力と時間が必要。 

ただし、決まってしまえばスピード性がある。 

 

・投資対効果 

地域で採算性が合わない。 →悪のイメージ 

東日本大震災より価値観が変わった。一人では生きて

いけない。お互いが支え合う。採算性は合わなくても

よい。悪 → 栗子トンネル 長井市にとっての追い

風となった。 

 

 

 

・長井市の特徴 

人口減少。交流人口を増加するには農産物の流通、経

済の発展を考えた道路設計。 

地域が支え合えるようなものをつくっていけるかが特

徴。 

長井・西置賜の中核として長井市はどのような努力を

していくのか。 

 

 

 

 

 

社会が縮小路線をたどると若い人が政治に対して挑

戦できる環境が失われてしまう。若い人は働いて収入

があり、家庭を守るのが当然の時代。そのフォローと

育成をしていくのが私の課題でもある。 

今日はお招きいただきありがとうございます。 

 

 

☆出席報告 

３月３１日   報告者：横澤（寿）会員  

 
会員数 

(免除)   

出席数 

(免除) 

出席率 MU数 
修 正

出 席

数 

修 正 

出 席  

率 

本日 
30 

(1) 

19 

(1) 

63.33 

 ％ 
    

前 回 

(3/24） 

30 

(1) 

18 

(1) 

60.00 

 ％ 
3 

21 

（1） 

70.00 

％ 

前々回 

（3/17） 

30 

(1) 

23 

(1) 

76.67 

 ％ 
 

修正 

なし 
 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 

・前田 昌信会長 

 平さんを歓迎して 

・栗田 正彦会員 

 平県議を歓迎して 

・齋藤 喜内会員 

 平県議を歓迎して 

・横澤 寿彦会員 

 平県議を歓迎して 

・髙橋 勇喜知会員 

 平県議の話を楽しみにしておりましたが、欠席とな

りすみません。 

・伊藤 克也会員 

 ゲストを歓迎して。ヤフーオークションにて同姓同

名の方と直接取引してきました 

・五十嵐 順子会員 

 平先生のますますのご活躍を祈念しまして 

・塚田 弘一会員 

平県議の益々の御活躍を期待いたします 

・斎藤 慎治 


